

BOLSILLO

Ecopetrol y la española Repsol anuncian descubrimiento de petróleo en un pozo colombiano

por REDACCIÓN EFE
MAYO 29, 2023

Fotografía de archivo en la que se registró un logo de la empresa estatal petrolera de Colombia (Ecopetrol), en Bogotá (Colombia). EFE/Guillermo Legaría

Bogotá, 29 may (EFE).- La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** y la española Repsol informaron este lunes que hallaron petróleo en el pozo Tinamú, ubicado en el municipio colombiano de Castilla La Nueva, que hace parte del departamento del Meta (centro).

En comunicado conjunto explicaron que "durante las pruebas iniciales se produjeron un total de 7.329 barriles de crudo de 16° API (crudo pesado)".

La información añadió que el hallazgo está ubicado en el bloque CPO 9 donde **Ecopetrol** es operador y tiene una participación del 55 % y Repsol es socio con el 45 %.

En el desarrollo de los trabajos de perforación no se registraron accidentes en personas o procesos industriales, así como tampoco incidentes ambientales.

Las empresas presentarán un plan de evaluación ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), luego de lo cual se iniciará una fase de pruebas con el fin de determinar el potencial y el tamaño del nuevo yacimiento.

El pozo tiene una ubicación estratégica, porque está cerca de los campos de **Ecopetrol** Castilla y Chichimene (Meta), de donde se extrae gran parte de la producción de

MÁS LEÍDO

"Sin nosotros no hay Florida", el mensaje de una marcha de inmigrantes a DeSantis

Inauguran nuevo parque acuático en Wake Forest

DeSantis dice que objetará la reforma de justicia penal de Trump si llega a la Casa Blanca

Domingo violento en Winston-Salem: 2 heridos en varios tiroteos

Una madre hispana es arrestada y acusada de abuso infantil

petróleo de Colombia.

"Esta característica permite aprovechar la infraestructura petrolera existente en la zona para facilitar el futuro desarrollo del descubrimiento", agregó la información.

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, dijo que "**Ecopetrol** y Repsol están comprometidos con seguir buscando nuevas reservas de petróleo y gas para garantizar la seguridad energética de los colombianos. El hallazgo de Tinamú-1 es un paso más en el logro de ese objetivo".

La semana pasada la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) informó que Colombia tiene reservas probadas de petróleo para 7,5 años, mientras que las de gas se ubicaron en 7,2 años.

El documento se basa en la información reportada de 64 compañías, lo que corresponde a 474 campos con corte a 31 de diciembre de 2022.

Según las cifras divulgadas por el Ministerio de Minas y la ANH, el departamento del Meta (centro) cuenta con más de la mitad de las reservas probadas del país, con el 54 %.

El Meta lidera "seguido por Casanare con el 16 %, Santander con un 7 % y Arauca con un 5 %", mientras que "departamentos como Boyacá, Huila, Cesar, Bolívar, entre otros aportan el restante con porcentajes menores al 5 %", desglosó el informe.

Me gusta esto:

Cargando...

Related



Ecopetrol confirma el hallazgo de petróleo en un pozo en el centro de Colombia



Ecopetrol y Repsol firman un contrato para extraer gas en costas colombianas



Ecopetrol y Repsol suspenden la operación en un campo del centro de Colombia

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

